

# 授業参観・学年部会・PTA役員会

～子ども達の元気な姿！保護者・地域・学校をつなぐ！～

7月8日(水)に授業参観・学年部会・第2回PTA役員会を実施しました。年度当初は4月22日(水)に予定していましたが、臨時休業のため実施できず、今年度初めての授業参観となりました。来校の際には、消毒をしてもらう等感染症拡大防止対策に留意しました。今回は5校時のみの参観で保護者の皆さんには、教室が密にならないよう協力してもらいました。また、学校運営協議会委員や後援会役員の方に参観してもらい、ご意見をいただきました。

学年部会では、7月までの学習と生活の様子、学力向上の取組、家庭学習について、今後の行事予定について、オンラインゲームに関する問題点等を話題にして行われました。

学年部会后に保護者と帰宅する子ども達は、図書室で更生保護女性会4名の方々や後藤先生と一緒に勉強や折り紙づくり等をして待ちました。お世話になりました。

PTA役員会では、夏季休業の予定、PTA親子奉仕活動、第3回PTA役員会について協議・報告等を行いました。

次回の授業参観と学年部会は、12月2日(水)を予定しています。子ども達の成長を楽しみに参観していただければと思います。



1年生：担任と養護教諭



2年生：国語



3年生：道徳



4年生：保護者と一緒に



更生保護女性会の方々



6年生：算数のペア学習



5年生：国語